

Ministro de Cultura denunció en Argentina agresiones de EEUU a Cuba

Image not found or type unknown



Ministro cubano denunció en Argentina agresiones de EEUU

Buenos Aires, 12 nov (RHC) El ministro cubano de Cultura, Alpidio Alonso, denunció en Argentina la fuerte guerra mediática y el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra su país.

Al intervenir la víspera en un encuentro internacional para conmemorar las dos décadas del Centro Cultural de la Cooperación, en esta capital, Alonso condenó el recrudecimiento de esas agresiones durante la pandemia de Covid-19, lo cual calificó de oportunista.

Además, cuestionó la inclusión de la isla en una lista de supuestos patrocinadores del terrorismo elaborada por Washington.

Pese a todo ello, Latinoamérica puede seguir contando con la Revolución cubana que continúa con la frente en alta y de pie, aseveró.

Por otra parte, abogó por la integración regional y destacó el papel de la cultura en las propuestas emancipadoras y de transformación.

Solo lograremos enfrentar la ola colonizadora si nos unimos en la tarea de sembrar ideas y conciencia, apuntó.

De su lado, el reconocido intelectual cubano y presidente de Casa de las Américas, Abel Prieto, denunció el papel de los grandes medios de comunicación y las redes sociales en los ataques a su nación y en agresiones como el golpe de Estado contra el exmandatario boliviano Evo Morales.

En el contexto actual, debemos articular núcleos de resistencia cultural para promover una acción humanizadora. Hay que luchar para crear trincheras de ideas que valen más que las de piedra, señaló.

Debemos hacer lo imposible para que nuestras verdades sean escuchadas y enfrentar los discursos de odio, la intolerancia y el fascismo, añadió.

(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/304741-ministro-de-cultura-denuncio-en-argentina-agresiones-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba